
O7 – Le participe passé et l’infinitif 
 
Le participe passé et l’infinitif d’un verbe en –er se terminent par le son [e] 
mais ils n’ont pas la même terminaison : -er pour l’infinitif, -é pour le 
participe passé. 
 Il ne faut pas utiliser un appareil qui est branché en présence d’eau. 
         verbe à l’infinitif      participe passé 
 
Pour savoir s’il faut écrire le participe passé ou 
l’infinitif, on peut remplacer le verbe par un verbe 
ne se terminant pas par –er. Ainsi on peut entendre 
la lettre finale. 
Il ne faut pas poser de radio sur la baignoire. → Il 
ne faut pas mettre de radio sur la baignoire. 
 
J’ai posé la radio sur l’étagère. → J’ai mis la radio 
sur l’étagère. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      
Regarde cette vidéo ! 

Apprends autrement ! 

Vérifie tes connaissances ! 

Pour t'assurer que tu as bien compris ta leçon, et 
pour l'apprendre, tu peux essayer de répondre à ces 
questions et/ou essayer de faire ces activités 
interactives.  

- Dans quel cas le participe passé s'accorde-t-il avec 
le sujet ? 
- Comment distinguer le participe passé de l'infinitif 
pour les verbes du 1er groupe ? 
- Accorde si nécessaire : elles sont allé__ / Vous avez 
visité___... 
- Remplace par un verbe du 3ème groupe et choisis 
la forme qui convient : nous avons partagé/partager 
notre goûter; nous voulons apporté/apporter notre 
jeu... 


